

Ende Mai 2018

Liebe Gäste, liebe Freunde unserer Capanna und des Pizzo Badile

Wir erinnern uns an den Schreckenstag, den 23. August 2017, als um 9 Uhr morgens gegen vier Millionen Kubik Fels vom Pizzo Cengalo ins Tal donnerten. Der daraus entstandene Murgang erreichte das Dorf Bondo, das komplett evakuiert werden musste. Acht Bergwanderer, die von der Sciorahütte abstiegen, wurden auf tragische Weise verschüttet und getötet.

Da die Gefahr weiterer Bergstürze immer noch akut ist, hat die Gemeinde Bergell anfangs Mai 2018 nach juristischen Abklärungen und Gutachten von Fachleuten beschlossen, die Sperrung sämtlicher Bergwanderwege (weiss-rot-weiss und weiss-blau-weiss) im Val Bondasca, aufrecht zu erhalten. Das bedeutet, **dass unsere Hüttenzustiege vom Tal aus und über den Trubinasca Pass gesperrt sind, dass die Capanna Sasc Furä unzugänglich ist und deshalb in der Sommersaison 2018 geschlossen bleibt.**

Wir sind traurig, im Sommer nicht auf Sasc Furä sein zu können. Es ist uns aber auch klar, dass die Sicherheit oberste Priorität haben muss.

Wir hoffen sehr, dass uns die Natur dabei hilft, damit wir Sie / Euch im Sommer 2019 wieder auf Sasc Furä begrüßen und für Euch da sein dürfen.

Mit zuversichtlichen Grüßen aus dem Bergell

Heidi Altweger, Hüttenwartin
und Team Sasc Furä